

9.

W. J. Burchells Reise

von dem Vorgebirge der guten Hoffnung in das
Innere von Afrika.

W. J. Burchell, ein Engländer, hatte großes Verlangen, eben so wie mehrere andere Reisende, vom Kap der guten Hoffnung aus, das Innere von Afrika kennen zu lernen, und wo möglich noch weiter vorzubringen, als seine Vorgänger. Seine Absicht war, nach Benyuela oder St. Paul de Coando, einer Festung der Portugiesen auf der Westküste von Afrika zu Lande zu reisen, und zwar nicht an der Küste hin, sondern durch die Länder im Mittelpunkte von Süd. Afrika. Schon war er in dieser Absicht aus der Kapstadt abgereist, und ich weiß nicht wie weit gekommen. Als aber seine Begleiter hörten, was er im Sinne hatte, erschrafen sie vor